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１．所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、報告済みとした。 

（１）平成24年度滝川市観光大使横綱白鵬関秋の来市事業について 

 

２．その他について 

  なし。 

 

３．次回委員会の日程について  

正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  山 口 清 悦  ○印 
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 87 

第17回 経済建設常任委員会 88 

H24.9.20 (木)本会議終了後 89 

第 一 委 員 会 室 90 

開  会 １４：４０ 91 

委 員 長 それでは第17回経済建設常任委員会を開会いたします。 92 

 委員動静報告 93 

委 員 長 まず委員動静ですが、委員全員出席です。議長並びに委員外議員として井上議 94 

員、渡邊龍之議員、木下議員の出席を許可いたします。傍聴として北海道新聞 95 

の入室を許可いたします。大変お疲れのところ恐れ入りますが白鵬関の日程が 96 

決まりましたので、皆さんにご報告したいと思います。 97 

 １．所管からの報告事項について 98 

委 員 長 それでは、所管からの報告事項について説明を求めます。 99 

 （１）平成24年度滝川市観光大使横綱白鵬関秋の来市事業について 100 

五十嵐部長 本日は本会議終了後お疲れのところ急遽委員会を開催させていただきましてま 101 

ことに申しわけありません。白鵬関の来道につきましては日にちが決まるのも 102 

ちょっとおくれまして、さらに二日間の概要もやっと先日決まった次第で、前 103 

回の経済建設常任委員会のときにはご報告できないという状況でございました。 104 

まことに申しわけありませんが、本日概要をご説明させていただきますのでご 105 

意見を賜れれば幸いと思っております。よろしくお願いいたします。 106 

柳副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 107 

委 員 長 説明が終わりました。それでは、質疑ございますか。 108 

窪 之 内 滝川のシェフというのは何名で誰なのかお伺いしたいのと、そこのシェフの旅 109 

費等については今回の財源の中でやっていくということだと思うのですけども、 110 

その辺についてと、議員のかかわり方で、向こうの人たちが対象だから特に議 111 

員がチケットを買ってそっちに参加するということは考えていない。周辺の人 112 

たち、札幌近郊の人たちにＰＲするのが目的だということでそういったチケッ 113 

ト販売をやっているのかどうかについてお伺いします。 114 

柳副主幹 今考えている、交渉しているシェフの方ですけれども、滝川の特産品としてお 115 

肉３種類ございます。ＳＰＦ豚だとか、アイガモ、それから羊ということで、 116 

羊に関しては今ラ・ペコラさんに羊の料理ということでシュウパウロウでどう 117 

かということでお話させていただいているのと、それからアイガモについては 118 

ホテルスエヒロさんで合鴨丼というのを提供されてますので、スエヒロのシェ 119 

フの方ということでお願いしています。それから、ＳＰＦ豚についてはボン・ 120 

ビヴァンさんでＳＰＦ豚と白鵬米を使ったパエリアを考えていただけないかと 121 

いうことでお話しをしているのと、三浦華園さんでは宮城野部屋直伝の塩バタ 122 

ーちゃんこというのが既にお店のほうに出されてますので、それは出さないと 123 

だめだなということで一応その４品を考えてございます。それからそのシェフ 124 

の方の旅費と食材に係る部分については白鵬プロジェクトの中で充てようとい 125 

う考えでございます。それからチケットについてですけども、対象としてはこ 126 

こで記載していますとおり札幌市民を広くというのは当然あるのですけれども、 127 

やはり滝川市の食材が出ているということで、滝川市内でも当然チケットの販 128 

売についてはＰＲもさせていただきたいと思っておりますし、できればバスも 129 

チャーターしてみんなでそこに行くようなことも考えているところで、ぜひ議 130 



 

２ 

 

員の皆さんにもご協力いただきたいと思っているところでございます。 131 

窪 之 内 バスのチャーター代もプロジェクトの中のお金として組んでいるのか、参加者 132 

がバス代を払うということなのかということと、物産ブースにはどんなものを 133 

特に並べようとしているのか、その辺もトラックとか何かで運ばなければなら 134 

ないのかなと思うので、その辺のことと、さっきのシェフで気になったのは、 135 

当然この肉は主だけれども滝川産の野菜を使うってことが前提になっているの 136 

だと、それで野菜のシェフがいないなと思ったのですけれども、そこは大丈夫 137 

なのかどうかお伺いします。 138 

柳副主幹 まずバスについては今市の中型バスとか、そっちをまず前提に考えて、ちょっ 139 

と人数がふえれば当然参加する方に料金はいただかないような形で行いたいと 140 

思いますが、まずは市のバスのほうで対応しようと思っています。それから物 141 

産ブースについては地産地消認定店の中で物産販売を行っている方、業者の方 142 

がいらっしゃいますので、そちらのほうを中心に声をかけさせていただきたい 143 

と思っています。ただ500人の中での販売ですのでいろいろ条件面とかちょっと 144 

検討中でございますけども、なるべく出やすい形でということは考えています。 145 

それから、野菜に関してですけれども実際パークホテルの中の料理も野菜を使 146 

っていただきますし、それから合鴨丼だとか塩バターちゃんこだとかパエリア 147 

だとか、それも当然秋の野菜をふんだんに入れていただくということでシェフ 148 

の方にもお願いしているところでございまして、全く野菜は入らないというこ 149 

とではないので、プラス肉というような感じで行いたいと思います。 150 

窪 之 内 その地産地消の認定店からは物だけなのか、本人にも参加してきてもらうとい 151 

うのか、物産の販売にかかる、販売員やなんかのことはどうなっているのか、 152 

その出展者の人たちはプロジェクトのお金で旅費等は用意されているのかどう 153 

か伺います。 154 

柳副主幹 物産ブースの販売員については、プログラムの中でも横綱と物産を売られてい 155 

る方との対話もしたいなと思っておりまして、来られる方はできるだけ来てい 156 

ただきたいというお願いはしようと思うのですが、人数が足りなければ市の職 157 

員とかも入って販売のお手伝いをしようと思ってはおります。かかる旅費等に 158 

ついてはちょっと今条件面の検討で、全体の積算の中で考えたいと思うのです 159 

が、基本的には負担がかからないような形にしたいなと思っております。 160 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 161 

坂    井 窪之内委員の質疑にも一部絡むところなのですけれども、まずこの500人という 162 

規模なのですが、今からこういう企画を始めてまず500人が本当に集まるのかど 163 

うか。白鵬に観光大使になっていただいた本来の目的というのは滝川市外の人 164 

に向けて滝川市をＰＲしてもらうということではなかったかというふうに思う 165 

ので、滝川市内の方をバスで運ぶっていうのもないとは言えないと思うのです 166 

けど、まずは札幌中心とした周辺の方々に積極的にＰＲしてこういったチケッ 167 

トを販売して、余った分に関しては滝川で、滝川の人を呼び込むというような 168 

ことをしたほうがいいのではないかという私の考えがあるのですけれども、そ 169 

れとその5,000円を本当に一般市民の方が払って来てくれるのかという私個人 170 

的な懸念もまずあります。その辺についてお伺いしたいのが１点と、500人もし 171 

来なかった場合、500人の5,000円ですから250万円ですね、これを見込んでいる 172 

と思うのですが、もしそこに至らなかった場合はこれは市の負担となるのかど 173 

うか。それともう一点、白鵬が今回北海道に来られるときに白鵬を利用した滝 174 



 

３ 

 

川のＰＲというのは今回ここだけなのかどうか、ほかで行うことはないのかど 175 

うかをお伺いいたします。 176 

五十嵐部長 まず500人規模の関係ですけども、会場の関係で500人を目標にして対応すると 177 

いうことでございます。それで販売につきましては先ほど主催、協力の中でさ 178 

っぽろ滝川会ということも説明しましたけれども、札幌にいらっしゃる滝川関 179 

係者の方、あるいは道庁に滝川に関わりのある方々もいらっしゃいますし、そ 180 

ういったところを中心に販売をしようというふうに考えております。札幌での 181 

券販売につきましてはシィービーツアーズさんに引き受けていただくというこ 182 

とで今決まっておりますし、あるいはチケット販売所みたいなところ、そうい 183 

ったところともちょっと連絡を取り合って手数料の関係を聞いてみて、任せて 184 

もよければお願いするというようなことで、販売につきましてはそういった滝 185 

川にかかわりのある方を中心に販売したいと、さっぽろ滝川会の会員さんの企 186 

業に売っていただくとかですね、そういったところで対応したいというふうに 187 

考えております。また、滝川での会券の販売なのですけども、私どもの考え方 188 

としましては、やはりこれは札幌にお住まいの方々を中心に販売はしますけれ 189 

ども、滝川からは滝川の応援団的なことを想定しております。その会場で滝川 190 

の物を味わっていただいて、その周りの方に滝川の食材のよさを話していただ 191 

きたいと、広めていただきたいという思いもありまして、白鵬プロジェクト関 192 

係者あるいは議員の皆様、そういった関係していただける団体の皆様を中心に 193 

販売をしてご協力いただきたいなというふうに考えております。それと5,000 194 

円という値段の関係も出てましたけれども、私どもは横綱白鵬関と一緒に滝川 195 

の食材を味わうという設定ですから、札幌には相撲関係者もいらっしゃると思 196 

いますし、あるいはちびっこ相撲の関係者の方もいらっしゃいますし、あるい 197 

は単純に横綱白鵬関と一緒に食事をしたいという方もいらっしゃると思います 198 

し、その中では5,000円は決して高くはないと思っておりますし、シィービーツ 199 

アーズの戎谷社長とも協議しながら札幌での価格ということで5,000円という 200 

ことで設定をさせていただきました。それと収支の関係でございますけれども、 201 

これは事業としては白鵬プロジェクト実行委員会の主催ということで実施をし、 202 

その中でも年間予算というものがありますけれども、その中で対応したいとい 203 

うふうに考えておりまして、500枚売れなければペイしないということでもござ 204 

いませんので、提供する食材等につきましても１人5,000円の500人分という発 205 

注ではなく、その辺は臨機応変に考えておりますので、この予算の中でできる 206 

という前提で今準備を進めているところでございます。 207 

浦川課長 この10月に横綱が北海道にいらっしゃるときの市外におけるＰＲは                208 

16日の札幌だけとなってます。17日は市内で市民交流事業を予定しております。 209 

坂    井 今の部長のお答えでどうも関係者といいますか、チケットの売り先がさっぽろ 210 

滝川会の方ですとかそこを中心とした会社とかっていうような販売ルートが中 211 

心じゃないかというふうに僕は聞こえたのですけども、そうするとやっぱり先 212 

ほど僕が言ったような滝川の観光大使っていうのは滝川以外の人たちに滝川の 213 

ものを広めてもらうためのものであるというふうに私は思っているものですか 214 

ら、そうなるとやはり広がりがないのかなと思うのです。実際私の知り合いも 215 

札幌に多くいるのですけれども、いろいろ話をしたときにやはり白鵬イコール 216 

滝川の観光大使ということを初めて聞いたというような声を多々聞いてたもの 217 

ですから、やはり滝川のよさということをもっと関係のないところと言います 218 



 

４ 

 

か、広めて、滝川のいいところを知らしめるにはここが本当にいい機会だと思 219 

うので、そういったことも含めて検討していただけたらと思います。答弁は結 220 

構です。以上です。 221 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 222 

（なしの声あり） 223 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 224 

 ２．その他について 225 

委 員 長 ２、その他について事務局から何かございますか。 226 

（なしの声あり） 227 

委 員 長 委員の皆様から何かありませんか。 228 

（なしの声あり） 229 

 ３．次回委員会の日程について 230 

委 員 長 ３、次回委員会の日程については、正副委員長にご一任願えますか。 231 

（異議なしの声あり） 232 

委 員 長 以上をもちまして第17回経済建設常任委員会を閉会いたします。 233 

 お疲れ様でした。 234 

閉  会 １５：０５ 235 

 236 


